

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit ortsansässigen und ggf. regionalen Gärtnereien sowie Garten- und Landschaftsbaubetrieben Gespräche darüber zu führen, die Gestaltung der in Sankt Augustin bestehenden und neu entstehenden Kreisverkehrsanlagen sowie Verkehrsinseln zu übernehmen. Wo nötig prüft die Verwaltung, unter Beteiligung der jeweiligen Straßenbaulastträger, die Zuständigkeit und erbittet eine entsprechende Freigabe für die Gespräche.

Im Gegenzug sollen interessierte Unternehmen Werbung an den durch sie gepflegten Kreisverkehrsanlagen und/oder Verkehrsinseln anbringen dürfen. Hierzu erstellt die Verwaltung eine Regelung der maximalen Größe für Werbeschilder.